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Neuheiten 2025.06.27 
Premiumkunde 

Wie fühlt sich das an? 

 

 

 

 
 
 

Werden Sie zum Premiumkunden! 
 
Mit den verlockenden Angeboten der letzten Newsletter haben wir uns erst an Händler und danach an Kleinserienhersteller gewandt. 
Diesmal geht es aber wieder nur um Sie! Wir bieten ab sofort ein Premiumkunden-Programm, das Ihnen zahlreiche Vorteile bringt. 
 

Ab einem Jahresumsatz von € 2.999,- sind Sie mit dabei! 
 
Wir melden uns bei Ihnen in der „Saure-Gurken-Zeit“ zwischen Neujahr und Ende Februar 2026 persönlich und machen Ihnen 
folgendes Angebot: 
 
Wir tragen Ihnen in Ihrem Kundenkonto einen Premiumkunden-Rabatt von -5% ein. Dieser Rabatt gilt für alle Ihre Einkäufe, egal 
ob groß oder klein, online oder im Geschäft, und wird ab der Auftragsbestätigung auf allen Belegen ausgewiesen. 
 
Aber die Vorzüge Ihres Premiumkunden-Daseins enden hier noch nicht! Sie haben darüber hinaus auch die Möglichkeit auf die 
Vorauskassa zu verzichten und einfach auf Rechnung zu bestellen! Sobald Sie die Proforma-Rechnung bestätigt haben, versenden 
wir die Ware. 
 
Wir werden uns im Laufe des Jahres mit einigen exklusiven Angeboten an Sie wenden, die wir nicht an die große Glocke hängen. 
So erhalten Sie Zugang zu Modellen in extrem limitierten Serien oder Sondermodelle, die nicht für den freien Markt gedacht sind. 

 
Klingt das alles zu gut um wahr zu sein? Wir sind noch immer nicht fertig! Sie haben darüber hinaus auch einen Gratisversand gut 
bei uns. Sie geben uns bei Ihrer Bestellung einfach Bescheid und wir versenden kostenlos, auch wenn es nur eine Kleinigkeit ist, die 
Sie nie bestellt hätten, weil das Porto mehr ausmacht als der Warenwert – versprochen! 
 
Und weil wir auch noch etwas wirklich Einzigartiges und sehr Persönliches bieten wollen, legen wir eine Führung durch die Firma* 
samt Meet-and-Greet des HALLING-Teams und einen echten Wiener Häferl-Kaffee oben drauf!  
 
Verständlicherweise wird das Warten Ihnen nun zur Qual, darum haben wir folgenden Vorschlag: 
 

Fühlen Sie sich sofort wie ein Premium-Kunde! 
 
Für Ihre nächste Bestellung auf lagernde Modelle bis zum 04.07.2025 können Sie sich einen der oben genannten Premiumkunden-
Vorteile aussuchen.  
Teilen Sie uns Ihre Präferenz gerne bei Ihrer Online-Bestellung als Anmerkung mit oder senden Sie uns ein E-Mail.  
 
Das Premiumkunden-Programm richtet sich verständlicherweise an Privatkunden und ist nicht mit einem Händler- oder 
Kleinserienhersteller-Rabatt kombinierbar. Die Mitgliedschaft ist immer auf ein Jahr befristet und wird danach erneut geprüft. 
 
 
*) Bitte beachten Sie, dass eine vorhergehende Terminvereinbarung unbedingt notwendig ist.  
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Premium cutomer 

How does it feel? 

 

 

 

 
 
 

Become a premium customer! 
 
With the tempting offers in the last newsletters, we first addressed dealers and then small series manufacturers. But this time it's all 
about you again! We are now offering a premium customer programme that brings you numerous benefits. 
 

From an annual turnover of € 2.999,- you are included! 
 
We will contact you personally during the ‘pickled gherkins time’ between New Year and the end of February 2026 and make you the 
following offer: 
 
We will enter a premium customer discount of -5% in your customer account. This discount applies to all your purchases, whether 
large or small, online or in-store, and will be shown on all receipts from the order confirmation onwards. 
 
But the benefits of being a premium customer don't end there! You also have the option of not paying in advance and simply ordering 
on account! As soon as you have confirmed the proforma, we will dispatch the goods. 
 
Over the course of the year, we will be contacting you with some exclusive offers that we will not publicise. This will give you access 
to models with extremely limited series or special models that are not intended for the open market. 
 
Does this all sound too good to be true? We're not finished yet! You also have free shipping with us. Just let us know when you place 
your order and we'll send it free of charge, even if it's just a small item that you would never have ordered because the postage is 
more than the value of the goods - we promise! 
 
And because we also want to offer something really unique and very personal, we add a tour of the company* including a meet-and-
greet with the HALLING team and a real Viennese “Häferl” coffee on top! 
 
Understandably, the wait is now becoming an ordeal for you, which is why we have the following suggestion: 
 

Feel like a premium customer right away! 
 
For your next order on models in stock until 04.07.2025, you can choose one of the premium customer benefits mentioned above. 
Please let us know your preference when you place your online order or send us an e-mail. 
 
The premium customer programme is understandably aimed at private customers and cannot be combined with a dealer or small 
series manufacturer discount. Membership is always limited to one year and will be reviewed thereafter. 
 
*) Please note that it is essential to make an appointment in advance. 
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